

Antrag Nr. 23-O-02-0009

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Jugend braucht Räume/Aufstellung von Bänken auf dem Elsässer Platz (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.

Der Ortsbeirat wird gebeten, der Aufstellung von Bänken, eines Abfalleimers und der zur Absicherung bzw. Begrenzung erforderlichen Findlinge auf dem Elsässer Platz so wie vom Tiefbau- und Vermessungsamt geplant und vorgeschlagen zuzustimmen.

Begründung:

Vor fast auf den Tag genau einem Jahr, im März 2022 hat der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße der Neuaufstellung von 11 Bänken im Westend zugestimmt, um insbesondere Jugendlichen, selbstverständlich aber auch allen anderen Anwohner*innen Räume für Begegnung und soziale Interaktion zu bieten, Lebensqualität zu steigern und unseren Stadtteil deutlich aufzuwerten. Im Zuge dieses Antrags wurde von den Jugendlichen selbst in Kooperation und mit Unterstützung der Abteilung für Jugendförderung ein detaillierter Plan zur Umsetzung dieses Anliegens unterbreitet, der auch die Prävention und ggf. Bewältigung der unterschiedlichen sozialen Herausforderungen berücksichtigt, die mit einem solchen Projekt möglicherweise einhergehen könnten.

Auf dem Elsässer Platz ist nach einer Ortsbegehung mit den zuständigen Beschäftigten der Stadt und dem Ortsbeirat nun ein erster Standort für die Aufstellung von Bänken gefunden, der sowohl von den Jugendlichen und der Abteilung für Kinder- und Jugendbeteiligung der Stadt Wiesbaden, als auch vom Tiefbau- und Vermessungsamt und vom Grünflächenamt als sehr geeignet betrachtet wird. Die Eignung umfasst dabei Erreichbarkeit und Nutzbarkeit des geplanten Kleinods genauso wie die Minimierung von Störpotenzial für die Anwohner*innen und einen nur marginalen Verlust von Parkfläche.

Für die Umsetzung und Finanzierung des Projekts hat sich die Abteilung Jugendförderung in einem beeindruckenden Umfang eingesetzt, sodass bereits jetzt für die Organisation und Umsetzung des Projekts auf dem Elsässer Platz gesorgt ist.

Um dem außerordentlichen Engagement der Jugendlichen für die Durchsetzung ihrer Belange Rechnung zu tragen, sich zu seiner Zustimmung zu der Bänke Aufstellung zu bekennen und den ersten Schritt zu mehr Begegnungsmöglichkeiten zu gehen, sollte der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße diesem Antrag zustimmen und dem Elsässer Platz so vor seiner endgültigen Umgestaltung schon jetzt eine deutliche Aufwertung zugestehen.

Wiesbaden, 07.03.2023

Antrag Nr. 23-O-02-0009
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
